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平成 25 年 2 月 25 日

旭化成株式会社守山支社、一般社団法人滋賀県介護福祉士会、大津地方検察庁、

東京証券取引所、独立行政法人国際協力機構関西国際センター（JICA 関西）、

日本弁理士会近畿支部、有限会社アレックス（財団法人滋賀県生活衛生営業指導センター仲介）、

有限会社でじまむワーカーズデザイン（滋賀次世代文化芸術センター仲介）

〈③検事〉…中学生の方には内容は少し難しかったかもしれませ
んが、今日の機会が将来の進路を考えたり、将来、例えば裁判
員に選ばれた時とか、そうでなくても日常生活の中で、犯罪のこと
などについて考えるきっかけになればと思います。

〈②介護福祉士〉…職業を選ぶひとつとして介護福祉士があるとい
うことが、すごく嬉しかったです。ただ、専門性というのが医療は明
確ですが、福祉は生活を支えるということですごく広いので、どこま
で意識を持っていただけたかはわかりませんが、こういう機会があ
って、介護福祉士が世の中でどのようなことをやっているかが分か
っていただけると嬉しいです。介護福祉士会にとっても私にとっても
中学生にとっても有意義な時間だったと思っています。

〈④証券取引所社員〉…内容が難しいので準備に苦労しました。しか
し、就職するまで 10年近くある生徒たちなので、この段階で株式会社
の仕組みを知る機会があるのは非常に有意義だと思いました。興味
関心を持つきっかけになってくれればと思いました。

授授授業業業 Ｃｌａｓｓ

授業は、進路学習の一環として「様々な業種の方々の話を聞き、自分自身の生き方や進路を考えるきっかけとす

る。」ことをねらいとして、実施されました。

様々な職業の講師（①繊維研究者、②介護福祉士、③検事、④証券会社社員、⑤青年海外協力隊ＯＢ、⑥弁理
士、⑦映画館運営者、⑧グラフィックデザイナー）の方から、その仕事に就いたきっかけやそれぞれの仕事の概
要、そしてやりがいや苦労などについて話していただきました。生徒たちは、熱心にメモをとりながら聞いたり、質
問をしながら、自分の将来や生き方について考えるよい機会となりました。

〈①繊維研究者〉…繊維の概要を説明して興味をもってもらえ
たら…と思いました。ケミカル（膜ろ過による水の浄化技術等）
のメニューもあるので、そちらでもお話が出来たらと思います。



〈⑤青年海外協力隊ＯＢ〉…幅広く国際協力について話をしま
したが、少しでも皆さんの視野が広がればと思います。これ
から世界のことについて興味を持ってくれたらなあと思って、
いろいろメッセージをこめてお話しました。

〈⑧グラフィックデザイナー〉…私のときはこんな授業がなかったの
でうらやましく思います。参考に回した資料をじっと見ながら熱心に
話を聞いてくれる生徒も多かったので、少しでも将来、こんな風に
なりたいなという職業の参考になればうれしいです。教室のスタイ
ルを円形にして、興味を持ったことをすぐ聞けるような対話型の席
配置にしたら、もっといいのかなと思いました。

〈⑥弁理士〉…中学１年生から、各分野のプロの方たちの話
を聞く機会が持てるというのは素晴らしいと思います。私が
弁理士になるまでのプロセスややりがいに加えて、ここで聞
いた職業に関するいろいろな情報、どんな仕事をするのでも
苦労があるんだなあということも学びとって、今後の職業選
択の参考にしていただければうれしいです。また、自分の好
きなことで道を探していってほしいと思います。

〈⑦映画館運営者〉…中学生の反応を見ながら話す
のが難しかったですが、映画の仕組みなど、あまり
知られていない部分もお話できたので、興味をもって
くれたのではないかなと思います。

生生生徒徒徒よよよりりり Impression from Children

■ 仕事には、信頼関係や話を聞くことがとても大切なんだなあと思いました。

■ 物をただ渡すのではなく、その物を得るための方法を教えることが仕事だというのは驚きました。物は渡してしまえば

終わりですが、そこからどうやって生み出すのかの手段を教えるのは素敵な考えだと思いました。まだ、自分の人生の

ことは全然わからないけれど、何でも挑戦して、色んな人と一緒に生きて、その生き方も考えていきたいです。

■ 仕事には、色々な種類や工程等あって、それを図や写真で分かりやすく教えてくださいました。これからは、分からな

いことは疑問に思い、それを放っておかずに分かるまで突き止めていきたいと思います。

■ 私は、高齢者の人や家族を支えたいと思っているので、介護の仕事がしたいと思っています。講師の方は、老人ホー

ムにいるおじいさんやおばあさんと一緒にいて楽しいと思うことが出来ていいなあと思いました。

■ 国家試験とか色々な試験をうけて頑張らないと出来ない仕事は大変で難しそうだけど、仕事の内容を聞くととてもかっ

こいいし頼りにされて、私もやってみたいと思いました。仕事に就くには努力が必要ですが、自分の喜びもあるし相手

も喜んでくれて、やりがいがありそうだと思いました。

学学学校校校よよよりりり Impression from school

講師の方によっては、やや内容が難しかったようですが、様々な職種の方々に来ていただき、生徒たちも大変良い

お話が聞けたと思います。生徒も大変喜んでいました。


